

にたさこ日記(令和7年度 第7週)

5月27日(火) 運動会 その1/3

前日の大雨から開催が心配されましたが、運動会は無事に開催されました。その様子を3回に分けてお知らせします。1回目は開会式から全学年の徒競走の様子です。恒例の「運動会の歌」ではそれぞれの組が団結して運動場中に響き渡る声で歌いました。徒競走は途中で転んでも最後まで走りぬく粘り強さを見せました！



5月26日(月) 会場設営

23日(金)の午後から、5、6年生が運動会の会場設営をしました。いよいよ本番まであと2日となりました。練習・応援共にこれまで全校を懸命にリードしてきた5、6年生です。その会場をみんなで作り上げていきました。役割分担もよく、約1時間で概ね設営が出来ました。翌日土曜日の雨が心配ではありますが、25日はこれまでの練習の成果を十分発揮してくれることだと思います。



5月23日(金) 色別代表対抗リレー練習

運動会の最後を飾るのが色別代表対抗リレーです。各色の学級(学年)代表2組が縦割りでチームを作って出場します。体育館で顔合わせと、誰からバトンをもらい、誰にバトンを渡すのかを確かめました。また1～3年生は半周の競走になるので、スタートの位置等を確認しました。当日はどんな順位になるのか楽しみです。



5月22日(木) 2年生練習

今回は2年生の練習の様子です。徒競走と「キラキラバトンリレー」です。4つのチームがデカバトンを繋ぎながらリレーします。大きなバトンを持ってコーンを回るのが難しそうですが、回り方やチームの順番には各チームで作戦があるようです。本番ではどんな順位になるのか、これから練習を重ねます。



5月21日(水) 全校応援合戦

2度目の全校応援合戦練習の様子です。応援の型や歌も毎朝の練習の成果がずいぶん出てきて、各組の動きや歌声が揃うようになってきました。この日の練習ではライバルの組に健闘をたたえるエールを贈る練習もしました。それぞれの組で一生懸命競技・演技しても相手がいるからこそここまで頑張れる…そんな相手の組への思いやりを込めてエールを贈っています。

